



Hospital Regional gestiona camas por aumento de urgencias

El recinto indicó que está reforzando la gestión de camas ante el aumento de urgencias.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

El Hospital Regional de Antofagasta (HRA) tuvo el pasado fin de semana un aumento de casos de urgencias lo que a muchos de estos pacientes tuvieron que hospitalizarlos ante la complicación de sus cuadros.

Ante esto, el equipo directivo y los médicos de turno tuvieron que realizar un recorrido por el recinto para evaluar la ocupación de camas, coordinar acciones que permitan descongestionar la red asistencial, optimizar los recursos y garantizar una atención oportuna a quienes lo necesiten.

"Estamos gestionando la correcta utilización de camas, dado el aumento en la demanda de atenciones en urgencia tanto

Zapata explicó que con el recorrido buscaron identificar a los pacientes que puedan continuar su tratamiento en hospitalización domiciliaria o bajo control ambulatorio, con el mismo nivel de eficiencia. Todo esto, bajo estricto control de profesionales de salud del recinto de salud.

"Estamos inspeccionando los distintos servicios para liberar camas y permitir que quienes esperan en urgencia puedan acceder rápidamente a una hospitalización", señaló.

URGENCIAS

Ante la situación que vivió el Hospital Regional este fin de semana, Zapata volvió a hacer el llamado a la comunidad a mantener descongestionado el servicio de Urgencias del recinto médico y pue-



EL HRA TUVO UN AUMENTO DE CASOS DE URGENCIA ESTE FIN DE SEMANA.

brindar atención a pa- "Agradecemos el pro- zar los recursos del hospi-

doctor Antonio Zapata. quedaria disponible para ponsabilidad para ver si. naio que se busca optimi-

DDEVECC

Ca

ific

tin: Cul ha el D Mu cia, ací tier oci n d ofa el N ich ará d d

car s e iga 1sc nci orr un se

c s r n i d